

平成29年度 議会報告会 及び 意見交換会を開催しました

開催日時:平成30年2月3日(土)午後2時

開催場所:東西コミュニティセンター



人吉市議会では、市民の皆様に対し議会情報を提供するための一環として、日頃の議会活動の状況を報告するため、今回8回目となる「人吉市議会報告会及び意見交換会」を開催しました。ご参加いただきました皆様には、お忙しい中、会場に足を運んでいただきありがとうございました。会場でいただいた貴重なご意見やご要望は、市議会としまして、今後の議会活動の参考とさせていただきますので、今後ともよろしくお願ひいたします。

会場でいただいたご意見・ご要望 (アンケート含む)

- 下水道料金について、一人世帯には負担軽減策を検討してほしい。
- 自転車道の整備を進めてほしい。
- 「市議会だより」の議員別表決の記載があるのは良いことだと思う。
- 「見える議会」をつくるとの必要性を強く感じた。
- 庁舎の経費が予想以上にかかることは、気になるところ。
- 放課後保育事業において、10数年にわたり、5校区の学校より送迎をしている。国・県は、送迎費用について予算をつけているが、人吉市は予算がないといつて出している。隣の山江村は、きちんとガソリン代が出ていて、議会としても、ぜひ検討していただきたい。
- ごみ収集が正月に休みになるのは、ごみが家庭内やごみ収集所にいっぱいになり迷惑である。正月中もごみを収集するなど工夫してほしい。
- ※ 他にもさまざまにご意見等をいただきました。
- 議会報告会について**
- 人口減少対策は人吉球磨10市町村でどのように協議されているのか。
- 旅カフェエントランスセンターはいつ頃オープンするのか。温泉はどうなるのか。
- 青井神社の漆の塗り替えには膨大な漆が必要となる。それを人吉産の漆で貰えたらすばらしいことである。人吉は昔は漆の産地だったからできることはない。産業にもプラスになる。そういうことを考えて取り組んでいただきたい。